

Educación Ejecutiva de la Universidad de Chile imparte diplomados en el sur del país

Jueves, 22 de Junio de 2017 - Id nota:628593

Medio : El Sur Concepción
Sección : Ediciones Especiales
Valor publicitario estimado : \$749400.-
Página : 10
Tamaño : 12 x 25

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170622/phphB2BZ.jpg>

EDUCACIÓN | MISMOS DOCENTES Y CONTENIDOS DE SANTIAGO

Educación Ejecutiva de la Universidad de Chile imparte diplomados en el sur del país

Con el objetivo de que los profesionales enfrenten con las mejores herramientas los nuevos desafíos de los escenarios empresariales, la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile (UdeChile), mediante el área de Educación Ejecutiva, está realizando programas en el sur de Chile.

Se trata de diplomados que imparten los académicos que los hacen en Santiago, con los mismos contenidos y precios que la sede central.

"Tenemos 12 años de experiencia realizando programas tipo Weekend y estamos muy contentos de llevar el conocimiento de nuestros profesores a regiones", señala Claudio Müller, director de Educación Ejecutiva de la UdeChile.

Los programas son los que imparten en la Facultad de Negocios de Santiago, los días viernes, sábado y algunos el domingo una vez por mes, en un hotel de la zona que sea cómodo para los alumnos en Temuco, Valdivia, Puerto Montt y Punta Arenas.

Su duración está contemplada entre seis y diez meses, la que varía en horas. En cada sesión los alumnos realizan lecturas y trabajos prácticos y en su etapa final, deben presentar un proyecto que tome una problemática real de una compañía y entreguen una mejora.

"Hay dos diplomados que son muy contingentes en la actualidad. Uno es el de Gestión de

Control, especialidad relativamente nueva en la gestión empresarial que está relacionada con el apoyo de decisiones estratégicas desde el punto de vista de negocios, financiero y así, apoyar los procesos de la gestión estratégica", explica Müller.

El otro es el Diplomado en Tributación, "también con una importancia actual", dice el académico, por la Reforma Tributaria que se está implementando en Chile y que su aplicación comienza a regir plenamente este 2018. "Es un programa eminentemente práctico donde los alumnos aprenden en talleres", ambos muy relevantes para la gestión de las empresas, añade.

PERFIL ACADÉMICO

Como sostiene el director de Educación Ejecutiva de la UdeChile, trabajan junto a un sólido staff académico que combina dos características fundamentales, "el 60% de nuestros docentes tiene el grado de Doctor obtenido en universidades de Estados Unidos o en Europa, por lo que tienen como fortaleza la docencia y la investigación", describe, "y el otro 40% además de profesores nuestros son, en su mayoría, profesionales del área que cuentan con elementos más prácticos; por lo tanto tenemos una buena mezcla teórico-práctica en nuestros programas, lo que los hace muy robustos".

En Temuco también se está llevando a cabo el Diplomado en Gestión de Operaciones, en conjunto con la Facultad de Ingeniería de la UFRO; en Valdivia, el Diplomado en Recursos Humanos, que comenzó las clases el fin de semana pasado y "también estamos en Puerto Montt ofreciendo el Diplomado en Comercio Internacional, muy relevante para la zona portuaria". Varios de estos programas se imparten en Punta Arenas.

Los programas que se dictan en distintas fechas en estas ciudades, tienen la particularidad de estar enfocados en la realidad económica y de gestión que se vive en cada una de las zonas.

"Para nosotros, el poder compartir estos programas que son novedosos desde el punto de vista de las empresas, es muy importante. También lo es que nuestros académicos estén en contacto no solo con la realidad de Santiago, sino que con la realidad regional, distinta a la de Santiago en términos de tamaño de las empresas; las decisiones que toman las compañías son distintas por el carácter forestal, agrícola o pesquero", analiza Müller.

"Para nuestros profesores también es muy positivo que puedan estar en contacto con otro tipo de empresas con diferentes problemáticas. Creemos que hacemos un aporte a la gestión desde la práctica que hacen los diplomados", concluye el director.

Más información en www.uejecutivos.cl



Claudio Müller.